

★(株)未来奥津の課長が11月末に一人退職したのはなぜか。

急激な業務の変化の中で精一杯頑張っていましたが、過渡期であるが故の業務の繁忙と、従業員を束ねることの難しさから退職に至りました。

事に触れて電話連絡をしたり、協議を行つてきましたし、必要に応じて、現場に出向いて指示を行い、業務に当たらせてきました。今後は非常に厳しい状況ですが、現在の職員で補いながら業務を進め、指導力があり経営感覚に優れた人材を広く求めていきます。

精一杯頑張っていましたが、過渡期であるが故の業務の繁忙と、従業員を束ねることの難しさから退職に至りました。

★TPP(環太平洋連携協定)に参加反対の表明を。

当町では昨年の12月議会で議員発議による「TPP交渉参加に反対する意見書」が提出されていますし、全国町村会でも参加を撤回する緊急決議をしています。わが町の基幹産業である農業や、暮らしの根幹である医療制度の保全等、今後の動向を注視していきます。

★放課後児童クラブごとの利用数、指導者の資格基準、責任の所在等は。

4箇所の利用児童数は74名、指導員が18名で、そのうち保育士及び教諭免許所持者が8名です。厚生労働省の示す放課後児童クラブガイドラインでは、放課後児童指導員は、児童福祉施設最低基準に規定する資格を有しています。町のガイドラインでは子育て経験者等も指導員としてお願いしています。

問題が起きたときの責任の所在は、第一義的には運営主体である町です。現在の指導員の雇用形態は、パート、アルバイトですが、24年度より各クラブに1名の臨時職員を雇用して、これまで以上に安ら対策を図ります。

るよう指示しております。介護福祉士等の一定の研修を受けた介護職員等は、医師の指示のもと、たん吸引等の実施が可能となります。

## 臓器提供

### 意表示カードを持ちましょ

★来年4月から施行される法改正で、介護保険制度はどうかわるのか。

★鏡野町農業センターの指定管理者に、24年度も(株)未来奥津が議案に上程されているが、採算事業として成り立つか。

高齢化の進む過疎地の農地保全の業務を担つております。49名の方から農地をお借りする等して、26haの農地の管理をしています。これらの中には、生産性の上がらないものもあるため、土地所有者に対して、意向調査をす

高齢者が自立した生活を営めるよう、医療、介護、住まい、生活支援サービスが切れ目なく提供される「地域包括ケアシステム」の実現に向けた取り組みを進めるものです。保険料の上昇緩和も改正ポイントの一つであり、現在策定中の第5期介護保険事業計画の中で、来年度からの保険料を検討していま

お問い合わせ先

(財)岡山県臓器バンク  
〒700-0923  
岡山市北区大元駅前3-1-57  
電話(086)226-10181  
FAX(086)223-1223

